

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより

れいわ ねん がつこのか
令和2年11月9日 No.16

◇今年度2回目の学校公開、「子どもの未来を語る会」開催



10月28日(水)は6月以来、今年度2回目の学校公開で、3限目～5限目を授業公開しました。たくさんの保護者、地域の方に子どもたちの学習の様子を参観いただき、ありがとうございました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか？1学期からの成長の姿をご覧いただけたことと思います。

14日(土)にも3回目の学校公開及び人権講演会を予定していますので、ご参加をよろしくお願ひします。

| がつか 11月14日(土) | | じんけんがくしゅがっこうこうかい 各学年授業内容 | |
|---------------|--------------|--------------------------|----------------|
| がくねん 学年 | じかんわり 時間割 | きょうかとう 教科等 | だいざい 題材 |
| ねん 1年 | げん 1限 | とっかつ 特活 | 「あなたはどっち？」 |
| ねん 2年 | げん 1限 | どうとく 道徳 | とくべつなたからもの |
| ねん 3年 | げん 1限 | どうとく 道徳 | おも 「思いやりって」 |
| ねん 4年 | げん 2限 | そうごう 総合 | いろえんぴつ 色鉛筆わすれた |
| ねん 5年 | げん 1限 (1・3組) | そうごう 総合 | こ 子どもの権利を知ろう |
| | げん 2限 (2・4組) | | |
| ねん 6年 | げん 2限 | そうごう 総合 | 「ふみ切り向こう」 |



10月28日午後からは「子どもの未来を語る会」を体育館で開催しました。前半は講師を招き、保護者と教職員約70名がラメルヘンテープでかわいいハート形のコースターづくりに楽しく取り組みました。後半は保護者と教職員がグループになって懇談を行いました。「放課後の過ごし方」「反抗期の接し方」という2つのテーマで意見交流を行い、短い時間でしたが和気あいあいの雰囲気の中で有意義な話し合いができました。

◇いじめ防止強化月間の取組～「ピンクシャツ運動」とは？～

11月はいじめ防止強化月間として、2007年にカナダで誕生した「いじめ反対運動」いわゆる「ピンクシャツ運動」について、その趣旨及びいじめ防止に向けた話を子どもたちに各学級で朝の会等を使って行ってきました。そこで「ピンクシャツ運動」ではないですが、ピンクのものを身につけようと、教職員は名札等にピンクのシールを貼ることにしました。

また、四日市市教育委員会から配付されたいじめ防止を呼びかけるのぼり旗【「抱えないいじめ受けたら すぐ相談を」】を中央昇降口に立てました。さらには「いじめをなくそう」という生活目標をもとに「いじめのない学校にするために」というテーマについて学級代表委員が考えた取組目標が校内のいろいろなところに掲示してあり、いじめ予防のメッセージを発信していじめ防止の啓発に努めているところです。



◇6年：租税教室～税金って何？「税金＝社会の会費」～



6日（金）、6年生が租税教室を行いました。はじめに四日市税務署の方から税金の種類について説明がありました。続いて税金がない社会がいかにかまかを描いたアニメDVD「マリンとヤマトの不思議な日曜日」を見て税金の大切さを改めて学びました。その後、消費税がどこに納められ、どのように使われていくかという流れを説明していただき、「税金＝社会の会費」という言葉で税金の意味を確かめました。最後に税金に関する〇×クイズを4問行い、まとめとして全体を通して子どもたちからのいくつかの質問に答

えていただき、税金について考える有意義な学びの時間を過ごしました。授業後には1億円の見本が入った重さ10kgのケースを持たせてもらい、その重さを体感しました。



★校内図工展の案内★13日（金）・14日（土）9：00～16：30 各教室廊下等

日々の子どもの様子を大矢知興讓小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒大矢知興讓小学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>